



Il est aussi un lien, paraît-il proche de Chartres - ou région chartraine - qui ne manque pas d'éveiller notre grande attention et curiosité pour ces choses secrètes...

Je ne puis pas vous en dire davantage, quant aux choses en question - tant que je n'ai pas découvert où se trouve ce lieu ; et après enquête sérieuse de ma part.

Voici : il s'agirait d'un lieu-dit ou ancienne bourgade ou chapelle ou ... je ne sais quoi (?) qui se serait appelé : Perrières les Chênes.

Connaissez-vous ? Pour moi, mes recherches n'ont abouti à rien... Avez-vous déjà entendu ce nom-là ? Votre grand-grand-père ne l'a-t-il jamais prononcé devant le cornet acoustique de vos jeunes oreilles d'enfant ?

Où cela se situe-t-il ? Bref, je n'ai de suite à vous donner, qu'après que vous m'avez fait découvrir : Perrières les chênes.

Région de Chartres: La fontaine miraculeuse St-Maur, à St-Remy-d'Auneau

La semaine prochaine, je vous parlerai d'Auneau ; et vous parlant d'Auneau, je vous présenterai l'Eglise de St Rémy d'Auneau et son ancienne fontaine druidique, premier sanctuaire ; des premiers chrétiens, primitif baptistère de néophytes...

C'est pourquoi, aujourd'hui, je vous présenterai - entre autres sources chartraines sacrées ; et vous pensez qu'il y en a plusieurs ! - cette fontaine dédiée à St Maur, fort célèbre jadis dans toute la Beauce à la ronde. Ce pèlerinage était très ancien, et remonte ... aux druides, si j'ose dire ! Non soyons sérieux, au XIe siècle, seulement date de l'édification de l'Eglise. Il était très suivi par une fort nombreuse affluence de

malades, et les effets étaient paraît-il efficaces...

L'eau passait pour guérir les paralytiques, les gens atteints de la goutte, et les épileptiques.

La procession de ce pèlerinage avait bien la veille de la St Jean ; on venait y prier St Maur et demander guérison...

Les pèlerins devaient d'abord se taire, et faire - sans ouvrir une seule fois la bouche - 7 fois le tour de l'Eglise - à l'extérieur

ensuite passer sous la châsse du Saint. Puis les pèlerins allaient puiser l'eau de la fontaine et c'est cette eau qui devait aider à la guérison des malades.

Ce pèlerinage avait encore lieu au début du 19e siècle ou l'on comptait facilement de 7 à 8 mille personnes. On voit encore ce qui reste de cette fontaine une sorte de bassin, accolé à l'un des côtés de l'Eglise, le mur nord.

Action Républicaine - 17 Mars 1972.

A voir absolument 19 h 00 - 1^{re} chaîne
le nouveau chauffe-eau
entièrement automatique
Chaffoteaux et Maury

